

Association «Coeur de Gazelles»

Le rallye et ses Gazelles ne souhaitent être aucunement qualifiés de « rallye humanitaire ». **Le Rallye met sa force et son image au service de tous par le biais de l'association «Coeur de Gazelles»**, association reconnue d'Intérêt Général qui **existe depuis 2001**. Le rallye est donc **un rallye utile**.

Coeur de Gazelles travaille en collaboration avec le Gouvernement Marocain sur des projets dont les besoins ont été évalués et calculés.

Axes et actions déjà définis :

- **Le médical** avec l'accès aux soins pour les populations des régions reculées du Maroc,
- **Aide à l'enfance** : construction d'une vie meilleure pour les plus fragilisés, aider les enfants à grandir dans de bonnes conditions,
- **Scolarisation** : lutte contre l'analphabétisme, construction d'écoles,
- **Environnement - Développement durable** : actions de sensibilisation de la population, aide au Développement Durable,
- **Réinsertion professionnelle des femmes seules** : par une activité génératrice de revenus,
- **Assistance à la vie quotidienne** : par des dons de vêtements, de chaussures, de produits d'hygiène,
- **et enfin l'envie de faire plaisir** : par la distribution de jouets.

Depuis toujours, l'association Coeur de Gazelles est soutenue par le **Ministère Marocain du Développement social, de la Famille et de la Solidarité** et le **Ministère Marocain de la Santé**.